

SANTANDER A GRANDES PASOS!

PROGRAMA DE GOBIERNO

JUAN JOSÉ FERNÁNDEZ MERA

2008 - 2011

Estructurar el Santander de hoy fue un esfuerzo que durante años adelantaron las generaciones pasadas. Entre los años 1890 a 1935, aproximadamente, se ejecutaron las principales obras que hacen parte de nuestro actual equipamiento urbano: entre otras, los parques Santander y Bolívar, la plaza de mercado, el acueducto municipal, el sistema de alumbrado público y se inició la construcción de la vía Santander — Tunía. Obras, todas ellas, que con sus debilidades continuamos utilizando.

Nos corresponde a las presentes generaciones asumir el liderazgo de nuestra sociedad, para que, como un día lo hicieron nuestros antepasados, Santander de Quilichao se convierta en la ciudad que todos nos merecemos. No es posible en pocos días adelantar las transformaciones requeridas pues estas finalmente son el fruto del tiempo, trabajo, esfuerzo y dedicación que nosotros les brindemos.

Por ello coloco mi nombre a consideración de los Quilichagueños, porque creo que es posible a partir de los cimientos existentes continuar la marcha, asumiendo el reto de seguir impulsando las grandes transformaciones hasta consolidar a Santander como la verdadera ciudad.

Para alcanzar estos retos propongo a la ciudadanía Quilichagueña las siguientes estrategias:

- 1) ***Continuar con el Fortalecimiento de la Administración Municipal.*** Es claro que nuestra mayor empresa local es la administración municipal, por tanto debemos continuar mejorando sus indicadores financieros y sociales. Solo es posible seguir atendiendo las justas demandas de la comunidad si contamos con una empresa sólida y preparada para enfrentar dicho reto. Cada dependencia e instituto descentralizado actuará como una gerencia orientada al logro de las metas trazadas. Adelantaremos acercamientos con el sector privado, con el fin de atraer más inversión para beneficio social y económico.

- 2) **Ampliar la Cobertura y Calidad de los Programas Sociales.** Ante el tamaño de la crisis que venimos padeciendo es un imperativo social continuar atendiendo a nuestra población vulnerable. Programas dirigidos a la niñez, madres cabeza de familia, discapacitados y el adulto mayor, entre otros, contarán con nuestro irrestricto apoyo y trabajaremos por fortalecerlos y ampliarlos. Se implantará una estrategia que permita la vinculación del sector privado en el desarrollo de programas de vivienda de interés social.

Particular importancia tendrán dos proyectos especiales: la reubicación del Hospital Francisco de Paula Santander, para que se pueda consolidar como un verdadero Hospital Regional y preste el servicio que nuestras gentes demandan y, por otra parte, el impulso a la Educación Pública Bilingüe como una herramienta fundamental para que las presentes y futuras generaciones dispongan de ella y se incorporen a un mundo competitivo.

- 3) **Ambiente Sano y Agua Potable para todos.** Nuestras gentes rurales, sobre todo la niñez, no puede continuar condenada a vivir acortando sus años de vida. El acceso al agua potable debe ser un derecho de todos. Las acciones públicas estarán orientadas a mejorar la potabilización de los acueductos veredales, el manejo adecuado de los residuos sólidos, las aguas servidas y el manejo y/o conservación de cuencas hidrográficas de nuestras fuentes superficiales.
- 4) **Priorizar la Atención y el Mejoramiento de las Vías Rurales.** Permitir la adecuada comunicación en nuestro territorio debe ser un esfuerzo permanente que se debe reflejar en la composición de nuestro presupuesto municipal. Asumimos el compromiso para que cada año podamos implementar un programa que propenda por el mejoramiento de nuestras vías rurales.
- 5) **Desarrollo Económico Local Solidario.** La economía de hoy exige estar preparados para la competencia en el sector Agropecuario, Industrial y Comercial. Es nuestro deber brindar las herramientas necesarias para que nuestros productores campesinos mejoren sus ingresos. Por ello se impulsará el fortalecimiento de los encadenamientos productivos a través de los grupos asociativos comunitarios y alianzas entre lo público y lo privado.
- 6) **Cultura, Recreación y Deporte.** Nuestros jóvenes deben tener acceso complementariamente, a una adecuada ocupación del tiempo libre.

Fortalecer y masificar las actividades culturales y deportivas demandarán la implantación de una estrategia especial. Fundamental será, para este empeño, la reorganización de la estructura deportiva y cultural existente. El Instituto Municipal del Deporte, será la gerencia encargada de brindar los apoyos para cada una de las disciplinas deportivas.

- 7) ***Impulsar un Proceso de Descentralización Administrativo para el Corregimiento de Mondomo.*** Queremos propender y garantizar los medios institucionales para que la comunidad mondomeña asuma conjuntamente con la Administración Municipal el liderazgo de su propio desarrollo.
- 8) ***Mantener la estrategia de los Encuentros Ciudadanos de Gobierno.*** Consideramos un deber ético y político facilitar la participación comunitaria y ciudadana para que nuestras gentes intervengan en las diferentes fases de la implantación de las políticas públicas locales con transparencia.

***Queremos manifestarle a todos: hombres y mujeres, niños, jóvenes
y
adultos, pobladores urbanos y rurales, que nuestro compromiso es
con el futuro, pero ante todo, con el bienestar de nuestra gente.***

Santander de Quilichao, Agosto 8 de 2007